

DELIBERATIONS

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 23 octobre

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, Bumbray, O'Connell, Duquette et Ward.

REQUETES, ETC.

1.—M. l'échevin L'Espérance se présente devant la Commission à l'appui d'une lettre de M. le curé A.-J.-N. Morin qui demande la construction immédiate de trottoirs dans les rues Dufferin, Boyer et Saint-André, depuis la rue St-Zotique jusqu'à la rue Beaubien, là où il n'existe actuellement aucun trottoir.

Sur proposition de M. l'échevin Duquette, il est

Résolu: De renvoyer ladite lettre à l'inspecteur de la Ville avec prière de faire ce qu'il pourra pour se rendre aux désirs de M. le curé A.-J.-N. Morin.

2.—De M. Jos. Fortier, demandant que la désignation du lot No 211 du cadastre de la Côte Visitation, dans un acte passé devant Mtre G. Mayrand, notaire, le 9 septembre 1906, soit amendée suivant la description contenue dans le projet d'acte produit, vu qu'il y a erreur dans la description dudit lot.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que la description dudit lot soit amendée en conséquence.

3.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à acheter la quantité de blocs de briques Metropolitan et Logan qu'il pourra requérir pour l'exécution des travaux permanents.

4.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à se servir de blocs de granit pour le pavage de l'intersection de la rue Sainte-Catherine et de l'avenue Atwater, et pour le pavage de la rue Guy, depuis la rue Saint-Jacques jusqu'à la voie du Grand-Tronc.

5.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que le rapport adopté par le Conseil, le 15 juin dernier, soit amendé en substituant des blocs de granit aux blocs de scorie dans la confection du pavage permanent de la rue Charlevoix, depuis la rue du Grand-Tronc jusqu'à la rue des Manufactures.

6.—*Résolu:* De prier l'inspecteur de la Ville de préparer, pour la prochaine assemblée, un estimé du coût des trottoirs devant être construits dans le quartier Saint-Gabriel, dont le coût total ne devra pas excéder \$4,700.

7.—*Résolu:* De prier l'inspecteur de la Ville de préparer un estimé du coût de la confection d'un égout en brique dans la rue Tupper, pour remplacer l'égout en tuile de ladite rue, lequel est en mauvais état.

RAPPORTS

8.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet d'un drain demandé dans la rue Sherbrooke, vis-à-vis de la ferme des Sulpiciens, à l'effet de raccorder l'égout de l'avenue Atwater afin d'égoutter les eaux provenant d'un fossé de la ferme des Sulpiciens.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'affecter un crédit de \$552 au paiement du coût de la confection d'un drain dans la rue Sherbrooke, à partir de la ferme des Sulpiciens jusqu'à l'avenue Atwater.

10.—Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: Que la Commission de l'Aqueduc soit priée de faire poser les tuyaux à l'eau requis dans les rues ci-dessous mentionnées, aussitôt que possible, afin que le pavage

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held on the 23rd of October.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, Bumbray, O'Connell, Duquette and Ward.

PETITIONS, ETC.

1.—Alderman L'Espérance appeared before the Committee in support of a letter from Revd. A. J. N. Morin, asking that sidewalks be constructed without delay in Dufferin, Boyer and St. André streets, from St. Zotique to Beaubien streets, where none exist at present.

On motion of Ald. Duquette, it was

Resolved: That the said letter be referred to the City surveyor with instructions to do what he could to meet the wishes of Revd. A. J. N. Morin in the matter.

2.—From Mr. Jos. Fortier, asking that the description of lot cad. 211 of Côte Visitation, which appears in deed passed before notary G. Mayrand, on the 9th of September, 1906, be amended in accordance with the description contained in the accompanying draft of deed, as the aforesaid description is incorrect:

Resolved: That a report be submitted to Council recommending that the description of the said lot be amended accordingly.

3.—*Resolved:* That the City surveyor be authorized to purchase whatever quantities of Metropolitan and Logan brick blocks that may be required for the execution of permanent works.

4.—*Resolved:* That the City surveyor be authorized to use granite blocks for paving the intersection of Ste. Catherine street and Atwater avenue, and for the paving of Guy street, from St. James street to the G. T. R. track.

5.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the report adopted by Council, on the 16th of June last be amended by substituting granite for scoria blocks in the construction of the permanent pavement in Charlevoix street, from Grand Trunk to Manufacturers streets.

6.—*Resolved:* That the City surveyor be instructed to submit for next meeting estimates for flagstone sidewalks to be constructed in St. Gabriel ward, the total of which is not to exceed the sum of \$4,700.

7.—*Resolved:* That the City surveyor be instructed to submit an estimate of the cost of constructing a 3' x 2' brick sewer in Tupper street, to replace the existing tile drain in said street, which is defective.

REPORTS.

8.—From the City surveyor, anent the need of a drain on Sherbrooke street, from opposite the Priests' Farm, to connect with the Atwater avenue sewer, to drain the water flowing from a ditch at the Priests' Farm.

9.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the sum of \$552 be voted to defray the cost of constructing a drain on Sherbrooke street, from opposite the Priests' Farm to Atwater avenue.

10.—On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That the Water Committee be requested to cause the water pipes that may be required in the under-mentioned streets, to be laid as early as possible, in order